

マスコミ掲載記事

名古屋“住活フェア”に500人

競合工務店集まり手づくりのイベント

（リブネット・プラス
名古屋市中村区、馬渓
裕嘉志社長 ■ 052・4
85・6620）と同社
の協賛会による、生活者
向けの住宅相談イベント
「住活フェア」が1月30
日、31日の2日間、名古
屋市内の住宅設備メーカー
のショールームを使って
開催された。

商圏が重なる複数の工
務店などの「競合」が協
力し合って実施したイベ
ント。来場者は、セミナ
ー受講者が、12講座で1
93人、展示コーナーの
観覧者が299人で、延
べ約500人。

参加工務店の一人は
「冷やかし客が少なく、
本気で考えている人が多

かった」と手応えを感じ
ていた。
「本気で考えてい
る人多い」
「確かな手応え



漫画『はじめて家を建てました』の著書・あべか
よこさんのトークセッションの様子

る「住活相談」には30組
が参加。その場ですぐに
紹介して欲しいというケ
ースは2組だつたが、土
地探し、あるいは、依頼
先選定につながる案件が
多かつたという。相談者
の一人は、「住宅会社に
相談すると、すぐに予算
や時期の話になるが、家
庭の事情まで話すことができ
良かつた」と話している。

企画で盛り上がったのは、家づくりの様子を描いた漫画『はじめて家を建てました』の著書・あべかよこさんと同作の監修者でリブネット・プラス取締役でもある小野信一ネクスト・アイズ社長のトークセッション。整理収納コンサルタントの瀬尾佐知子氏による講演にも主婦を中心に多数の聴衆が集まつた。

2月以降、ホームシアターセミナー、土地探しセミナー、個別相談会を順次開催していく。